





COMISIÓN REGIONAL DE DISCIPLINA REGIÓN DE LA ARAUCANÍA

En Temuco, a jueves 02 de noviembre de 2017.

En causa **Rol** N° **53-2017**, comparece ante esta Comisión el Sr. Raúl Donoso Vargas, Cédula de Identidad N° 8.880.760-k, socio del Club de Rodeo Chileno Temuco, quien declara en calidad de testigo lo que a continuación se transcribe:

"Yo creo que desde un principio está mal la denuncia porque sin duda estábamos todos en un grupo y a medida que nos iban dando ganas de ir al baño, empezamos a seguir a los viejos adonde iban a todos, internándonos en el bosque a unos 15 o 20 metros del paragua, tiene que haber sido a eso de las 11:30 de la noche, fuimos al baño un par de veces y estaba cerrado.

A su pregunta, yo fui una de las personas que fue a orinar con el denunciado.

Vi que Rodrigo Clavel (el denunciante) se acercó a hablar con José Lizana (el denunciado); yo creo que en ningún momento él fue a mostrar sus genitales, en ningún momento orinó encima de la gente, ellos siempre estuvieron dentro del paragua, estaba súper oscuro, yo creo que ni de afuera donde estaban ellos se veía algo. Cuando José Lizana venía de vuelta, vi que detrás del mesón del paragua (el denunciante) empezó a increparle, y José Lizana no hizo caso, la verdad es que guardó silencio.

A su pregunta, cuando veníamos de vuelta del bosque escuché el intercambio de palabras.

A su pregunta, el denunciante lo empezó a increpar, palabras explícitas no las tengo, pero sí levantó la voz. Posteriormente, detrás del mesón, empezó a decirles cosas.

A su pregunta, cuando estábamos orinando no hubo ningún intercambio, cuando veníamos de vuelta salió Rodrigo Clavel a hablar con José Lizana. De adentro del paragua hacia fuera, Rodrigo Clavel le decía cosas como que lo iba a castigar, no escuché un garabato, sería mentir.

A su pregunta, José Lizana no respondió, incluso nosotros también calladitos nomás.

A su pregunta, en el grupo nuestro estaba Felipe Franco, Sergio Santibáñez, Osvaldo Silva, quien le habla, José Lizana. Todos íbamos a orinar, de ambas asociaciones.

A su pregunta, entiendo que una de las niñas que atendía el paragua supongo que era hija de él (del denunciante); las niñitas de Roberto Hott pudieron haber estado ahí, en el día estuvieron, pero a esa hora no creo.

A su pregunta, el baño estaba cerrado a esa hora.

A su pregunta, ignoro si el casino estaba abierto.

A su pregunta, no estábamos ebrios, tomamos unos tragos pero no curados."